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{Ǉƛǎ ¢ǊŜǏŎƛΥ {Ǉƛǎ ǘǊŜǏŎƛΥ     ½ŀ ƻƪƴŜƳ ŘŜǎȊŎȊ ƛ ǿƛŀǘǊΣ ŀ ƴŀǎȊ ȊŜǎǇƽƱ ǊŜπ
ŘŀƪŎȅƧƴȅ ǇǊŀŎǳƧŜ ǇŜƱƴŊ ǇŀǊŊΦ ² ƭƛǎǘƻǇŀŘȊƛŜ 
ǿƛŜƭŜ ǎƛť ŘȊƛŀƱƻ ǿ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƭŜΦ {ŀƳƻǊȊŊŘ 
{Ȋƪƻƭƴȅ ȊƻǊƎŀƴƛȊƻǿŀƱ 5ȊƛŜƵ tƭǳǎȊƻǿŜƎƻ aƛπ
ǎƛŀ- ŀƪŎƧťΣ ƪǘƽǊŀ ƳƛŀƱŀ ǳǇǊȊȅƧŜƳƴƛŏ ŘȊƛŜƵ 
ƴŀƧƳƱƻŘǎȊȅƳ ǳŎȊƴƛƻƳΦ aƛŜƭƛ ƻƴƛ ōƻǿƛŜƳ 
ƻƪŀȊƧť ǇǊȊȅƴƛŜǏŏ  Řƻ ǎȊƪƻƱȅ ǎǿƻƧŊ ǳƭǳōƛƻƴŊ 
ǇǊȊȅǘǳƭŀƴƪťΦ 

 ² ƴŀƧƴƻǿǎȊȅƳ ƴǳƳŜǊȊŜ ǇǊȊŜŎȊȅǘŀŎƛŜ 
ƻ ȊōƛƽǊŎŜ ƪŀǊƳȅ Řƭŀ CǳƴŘŀŎƧƛ ½ǿƛŜǊȊťπ
ŎŜƧ ΣΣ!ǊƪŀŘƛŀϥϥΦ ½ƻǎǘŀƱŀ ƻƴŀ ȊƻǊƎŀƴƛȊƻǿŀƴŀ 
ǇǊȊŜȊ tŀƴƛŊ .ŀǊōŀǊť {ƛŜŘƭŜŎƪŊ ƛ tŀƴƛŊ aŀƎπ
ŘŀƭŜƴť ²ŀŎƘƻǿƛŀƪΦ 5ƻǿƛŜŎƛŜ ǎƛť Ŏƻ ŘȊƛŀƱƻ 
ǎƛť ǇƻŘŎȊŀǎ αbƻŎȅ ŬƭƳƻǿŜƧέ ƪƭŀǎ ±LL! ƛ ±LL.Φ  
tƻƭŜŎŀƳ ǊƽǿƴƛŜȍ ǊŜƭŀŎƧť ȊŜ ǎǇƻǘƪŀƴƛŀ Ȋ tŀπ
ƴŜƳ !ƴŘǊȊŜƧŜƳ aŀƭŜǎȊƪŊ 

 tƻƴŀŘǘƻ ǇǊȊŜŎȊȅǘŀŎƛŜ ƻ ŘȅǎƪƻǘŜŎŜ ŀƴπ
ŘǊȊŜƧƪƻǿŜƧΣ ŀ ǘŀƪȍŜ ƻ ǎǇƻǘƪŀƴƛǳ Ȋ ŦǊȅȊƧŜǊŜƳ 
ƛ ǊŀǘƻǿƴƛƪƛŜƳ ƳŜŘȅŎȊƴȅƳΦ ½ ŘȊƛŀπ
Ʊǳ ΣΣ/ƛŜƪŀǿƻǎǘƪƛ ΨΩŘƻǿƛŜŎƛŜ ǎƛť ǿƛťŎŜƧ ƻ 
ȊŘǊƻǿȅƳ ƻŘȍȅǿƛŀƴƛǳΣ ŀ ǿ YŊŎƛƪǳ ǎǇƻǊǘƻπ
ǿȅƳ ǇǊȊŜŎȊȅǘŀŎƛŜ ƻ ƪƻƭŜƧƴȅŎƘ ǎǳƪŎŜǎŀŎƘ 
ƴŀǎȊȅŎƘ ǳŎȊƴƛƽǿΦ bƛŜ ȊŀōǊŀƪƴƛŜ ǘŀƪȍŜ ǊŜƭŀŎƧƛ 
Ȋ  ²ƛŜŎȊƻǊǳ tƻƭǎƪƛŜƧ tƛŜǏƴƛ tŀǘǊƛƻǘȅŎȊƴŜƧΦ  

 /ȊƱƻƴƪƻǿƛŜ ȊŜǎǇƻƱǳ ǊŜŘŀƪŎȅƧƴŜƎƻ Ǉƻπ
ŘȊƛŜƭŊ ǎƛť Ȋ ²ŀƳƛ ǎǿƻƛƳƛ ǊŜƅŜƪǎƧŀƳƛ ƻ ǇǊȊŜπ
ŎȊȅǘŀƴȅŎƘ ƪǎƛŊȍƪŀŎƘΦ tƻƭŜŎŀƳ ƪƻƭŜƧƴȅ ǿȅπ
ǿƛŀŘ Ȋ ƴŀǳŎȊȅŎƛŜƭŜƳΦ ² ǘȅƳ ƴǳƳŜǊȊŜ Ȋ tŀπ
ƴŜƳ tƛƻǘǊŜƳ aƛŎƘŀƭǎƪƛƳΦ   

 ! ƳƻȍŜ ȊŀƛƴǘŜǊŜǎǳƧŜ ǿŀǎ ƳƻƧŀ ǇǊŜȊŜƴπ
ǘŀŎƧŀ αbƛŜȊǿȅƪƱȅŎƘ ƘƛǎǘƻǊƛƛ ȊǿȅƪƱȅŎƘ ƪƻπ
ōƛŜǘέΚ 

ÀȅŎȊť ƳƛƱŜƧ ƭŜƪǘǳǊȅΗ 

!ƴǘƻƴƛƴŀ .ƛŜǊƴŀǘ 

оΦ млм wƻŎȊƴƛŎŀ hŘȊȅǎƪŀƴƛŀ bƛŜǇƻŘƭŜƎƱƻǏŎƛ ǇǊȊŜȊ 

tƻƭǎƪť 

пΦ αΦΦΦwƽǿƴȅƳ ǊȅǘƳŜƳ ƳƱƻŘȅŎƘ ǎŜǊŎΧέ- wŜƭŀŎƧŀ Ȋ L± 

²ƛŜŎȊƻǊǳ tƻƭǎƪƛŜƧ tƛŜǏƴƛ tŀǘǊƛƻǘȅŎȊƴŜƧ  

рΦ bƻŎ ŬƭƳƻǿŀ ƪƭŀǎ ±LL! ƛ ±LL. 

сΦ ²ƛȊȅǘŀ ǿ LƴǎǘȅǘǳŎƛŜ DƻŜǘƘŜƎƻ ǿ ²ŀǊǎȊŀǿƛŜ 

тΦ 5ȊƛŜƵ tƭǳǎȊƻǿŜƎƻ aƛǎƛŀ 

уΦ 5ȊƛŀƱŀƭƴƻǏŏ {ŀƳƻǊȊŊŘǳΥ tŀƳƛťǘŀƳȅΗΣ {ȊƪƻƱŀ Řƻ 

IȅƳƴǳΣ !ƴŘǊȊŜƧƪƛ ǿ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƭŜΣ ½ōƛƽǊƪŀ ƪŀǊƳȅ Řƭŀ 

ǎŎƘǊƻƴƛǎƪŀ 

млΦ wŜŎŜƴȊƧŀ ƪǎƛŊȍŜƪΥ α½ƳƛŜǊȊŎƘέΣ ƻǊŀȊ αaŀǊŀ  5ȅŜǊέ 

ммΦ wŜŎŜƴȊƧŀ ƪǎƛŊȍƪƛ αt!·έ 

мнΦ wŜŎŜƴȊƧŀ ŬƭƳǳ α5ȊƛŜƵ /ȊŜƪƻƭŀŘȅέ 

моΦ bƛŜȊǿȅƪƱŜ ƪƻōƛŜǘȅ 

мрΦ {ǇƻǘƪŀƴƛŜ Ȋ tŀƴŜƳ !ƴŘǊȊŜƧŜƳ aŀƭŜǎȊƪŊ 

мсΦ ²ȅǿƛŀŘ Ȋ ƴŀǳŎȊȅŎƛŜƭŜƳ ²C-ǳ tŀƴŜƳ                

tƛƻǘǊŜƳ aƛŎƘŀƭǎƪƛƳ 

муΦ tǊŜȊŜƴǘŀŎƧŀ ȊŀǿƻŘǳς ǎǇƻǘƪŀƴƛŜ Ȋ ŦǊȅȊƧŜǊŜƳ 

мфΦ /ȊȅƳ ȊŀƧƳǳƧŜ ǎƛť wŀǘƻǿƴƛƪ ƳŜŘȅŎȊƴȅΚ 

нлΦ YǳƭǘƻǿŜ tƻƧŀȊŘȅ 

нмΦ ²ŀǊǎȊǘŀǘȅ YǳƭƛƴŀǊƴŜ 

ннΦ 5ƛŜǘŀ ŎȊƱƻǿƛŜƪŀ 

ноΦ tƻǿƛŀǘƻǿŜ ȊŀǿƻŘȅ Ȋ ƪƻǎȊȅƪƽǿƪƛ ŘȊƛŜǿŎȊŊǘ 

нпΦ aƛťŘȊȅǇƻǿƛŀǘƻǿŜ ȊŀǿƻŘȅ Ȋ ƪƻǎȊȅƪƽǿƪƛ ŘȊƛŜǿπ

ŎȊŊǘ 

нрΦ tƻǿƛŀǘƻǿŜ ȊŀǿƻŘȅ Ȋ ƪƻǎȊȅƪƽǿƪƛ ŎƘƱƻǇŎƽǿ 

нсΦ YŊŎƛƪ ǇƻŜȊƧƛ 

нтΦ YƻƳƛƪǎ .ŀǊǘƱƻƳƛŜƧŀ ½ƛŀǊƴƻ αtǊȊȅǎȊƱƻǏŏέ 
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о 

 мм ƭƛǎǘƻǇŀŘŀ нлмф Ǌƻƪǳ ǇǊȊŜŘǎǘŀǿƛŎƛŜƭŜ  
ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƱȅΣ ǿȊƛťƭƛ ǳŘȊƛŀƱ ǿ ǳǊƻŎȊȅǎǘƻǏŎƛ Ȋ 
ƻƪŀȊƧƛ ƻōŎƘƻŘƽǿ |ǿƛťǘŀ hŘȊȅǎƪŀƴƛŀ bƛŜǇƻŘƭŜπ
ƎƱƻǏŎƛ ǇǊȊŜȊ tƻƭǎƪťΦ ¦ŎȊŜǎǘƴƛŎȊȅƭƛǏƳȅ ǿ ƳǎȊȅ 
ǏǿƛťǘŜƧ ǿ YƻǏŎƛŜƭŜ tǿΦ |ǿΦ ¢ǊƽƧŎȅ ǿ .ƱƻƴƛǳΦ 

 bŀǎǘťǇƴƛŜ ǿǎȊȅǎǘƪƛŜ ȊƎǊƻƳŀŘȊƻƴŜ ǎȊǘŀƴπ
ŘŀǊȅ ǇǊȊŜƳŀǎȊŜǊƻǿŀƱȅ ǿ ƪƛŜǊǳƴƪǳ wȅƴƪǳΦ ! 
ǘŀƳ ŎŜƭŜōǊƻǿŀƭƛǏƳȅ ŘŀƭŜƧ ǘƻ ǿŀȍƴŜ ǿȅŘŀǊȊŜπ
ƴƛŜΦ ¦ǊƻŎȊȅǎǘƻǏŏ ȊƎǊƻƳŀŘȊƛƱŀ ǿƛŜƭŜ ǿŀȍƴȅŎƘ 
ƻǎƽōΣ ōȅƭƛ ƻōŜŎƴƛ ƳΦƛƴΦ ōǳǊƳƛǎǘǊȊ .ƱƻƴƛŀΣ tŀƴ 
½Ŝƴƻƴ wŜǎȊƪŀΣ ƪƻƳōŀǘŀƴŎƛ ǿƻƧŜƴƴƛΣ hŎƘƻǘƴƛπ
ŎȊŀ {ǘǊŀȍ tƻȍŀǊƴŀ ƻǊŀȊ ȍƻƱƴƛŜǊȊŜΦ  

          wƻȊǇƻȊƴŀƭƛǏƳȅ ǘŀƪȍŜ ǇǊȊŜŘǎǘŀǿƛŎƛŜƭƛ 
ǇǊȊŜŘǎȊƪƻƭƛΣ ǎȊƪƽƱΦ [ƛŎȊƴƛŜ ǇǊȊȅōȅƭƛ ǊƽǿƴƛŜȍ ƘŀǊπ
ŎŜǊȊŜ ƻǊŀȊ ƳƛŜǎȊƪŀƵŎȅ DƳƛƴȅ .ƱƻƴƛŜΦ 

 /ƛŜǎȊȅ ƴŀǎ ŦŀƪǘΣ ȍŜ ǘŀƪ ǿƛŜƭŜ ƻǎƽō ȊŀŀƴƎŀπ
ȍƻǿŀƱƻ ǎƛť ǿ ǘƻ ǘŀƪ ǿŀȍƴŜ Řƭŀ ƴŀǎȊŜƎƻ ƴŀǊƻŘǳ 
ǿȅŘŀǊȊŜƴƛŜΦ bƛŜ ȊƴƛŜŎƘťŎƛƱŀ ƴŀǎ ƴŀǿŜǘ ōǊȊȅŘπ
ƪŀΣ ǇƻŎƘƳǳǊƴŀ ǇƻƎƻŘŀΦ 

 aŀƳȅ ƴŀŘȊƛŜƧťΣ ȍŜ ǿ ǇǊȊȅǎȊƱƻǏŎƛ ǇǊȊŜŘǎǘŀπ
ǿƛŎƛŜƭŜ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƱȅΣ ǊƽǿƴƛŜ ƎƻŘƴƛŜ ōťŘŊ ƴŀǎ 
ǊŜǇǊŜȊŜƴǘƻǿŀŏ ǿ ǘŀƪ ǿŀȍƴȅŎƘ ǳǊƻŎȊȅǎǘƻǏŎƛŀŎƘ 
ǇŀǘǊƛƻǘȅŎȊƴȅŎƘΦ 

YŀǘŀǊȊȅƴŀ {ȊȅƳŀƵǎƪŀΣ YƛƴƎŀ tƻŘƎƽǊǎƪŀ ±LLL! 

CƻǘΥ .ŀǊōŀǊŀ {ƛŜŘƭŜŎƪŀ 

CƻǘΥ .ŀǊōŀǊŀ {ƛŜŘƭŜŎƪŀ 

CƻǘΥ .ŀǊōŀǊŀ {ƛŜŘƭŜŎƪŀ 
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п 

мп ƭƛǎǘƻǇŀŘŀ ǿ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƭŜ Ƨǳȍ Ǉƻ ǊŀȊ 
ŎȊǿŀǊǘȅ ƻŘōȅƱ ǎƛť ²ƛŜŎȊƽǊ tƻƭǎƪƛŜƧ tƛŜǏƴƛ tŀπ
ǘǊƛƻǘȅŎȊƴŜƧΦ ²ȅŘŀǊȊŜƴƛŜ ǘƻ ƳƛŀƱƻ ŎƘŀǊŀƪǘŜǊ 
ƻǘǿŀǊǘȅΣ ŀ ŎŜƭŜƳ ǎǇƻǘƪŀƴƛŀ ōȅƱ ǿǎǇƽƭƴȅ ǏǇƛŜǿΦ 
LƴŦƻǊƳƻǿŀƱȅ ƻ ƴƛƳ ǊƻȊǿƛŜǎȊƻƴŜ ǿ ǇƻōƭƛǎƪƛŎƘ 
ƳƛŜƧǎŎƻǿƻǏŎƛŀŎƘ ǇƭŀƪŀǘȅΣ ƻǊŀȊ ǿȅŘŀǊȊŜƴƛŜ 
ǳǘǿƻǊȊƻƴŜ ƴŀ CŀŎŜōƻƻƪǳΦ  

tǊȊȅƎƻǘƻǿŀƴƛŀ ȊŀŎȊťƱȅ ǎƛť ǿ ǇŀȋŘȊƛŜǊƴƛπ
ƪǳΦ ²ǘŜŘȅ ǘƻ ƻŘōȅǿŀƱȅ ǎƛť ǇǊƽōȅ ǎŎƘƻƭƛΦ bŀ  
ǇƻŎȊŊǘƪǳ ƴƛŜȊōȅǘ ƭƛŎȊƴŜƧΣ ǇƽȋƴƛŜƧ ŎƻǊŀȊ ǿƛťƪǎȊŜƧ 
ƎǊǳǇȅ ǳŎȊƴƛƽǿ Ȋ ƪƭŀǎ ±-±LLL ǇƻŘ ƪƛŜǊǳƴƪƛŜƳ ǇΦ 
!ƴƴȅ ½ƛŀǊƴƻ ƛ ǇΦ YŀǊƛƴȅ WǳǊŀƎƛ - IƻǊƻǎȊΦ aƱƻπ
ŘȊƛŜȍ ǎǇƻǘȅƪŀƱŀ ǎƛť Řǿŀ ǊŀȊȅ ǿ ǘȅƎƻŘƴƛǳ ƛ Ǉƻπ
ȊƴŀǿŀƱŀ ƴƻǿŜ ǇƛƻǎŜƴƪƛ ǇŀǘǊƛƻǘȅŎȊƴŜ ƛ ǿƻƧǎƪƻπ
ǿŜΦ ¦ŎȊƴƛƻǿƛŜ ǇǊȊȅƎƻǘƻǿŀƭƛ ǘŀƪȍŜ ǏǇƛŜǿƴƛƪƛ Ȋ 
ǘŜƪǎǘŀƳƛ ǳǘǿƻǊƽǿΦ  

bŀǎǘǊƻƧƻǿŀ ŘŜƪƻǊŀŎƧŀ ōȅƱŀ ŘƻǇŜƱƴƛŜπ
ƴƛŜƳ ǘŜƎƻ ƴƛŜȊǿȅƪƱŜƎƻ ǿȅŘŀǊȊŜƴƛŀΦ DǊǳǇŀ ǘŜŀπ
ǘǊŀƭƴŀ ǇƻŘ ƻǇƛŜƪŊ ǇΦ 9ǿȅ {ǘƻƭŀǊŎȊȅƪ ǳōŀǊǿƛƱŀ 
ǿƛŜŎȊƽǊ ǇƛťƪƴȅƳƛ ǿȅǎǘťǇŀƳƛΦ |ǇƛŜǿŀƧŊŎȅŎƘ 
ōȅƱƻ ǏǿƛŜǘƴƛŜ ǎƱȅŎƘŀŏΣ ŘȊƛťƪƛ ȍȅŎȊƭƛǿƻǏŎƛ Ǉŀƴŀ 
WŀŎƪŀ /ƛŜǏƭŀƪŀ - ŘȅǊŜƪǘƻǊŀ ½ŜǎǇƻƱǳ {ȊƪƽƱ ƴǊ м 
ƛƳΦ aŜƭŎƘƛƻǊŀ ²ŀƵƪƻǿƛŎȊŀ ǿ .ƱƻƴƛǳΣ ƪǘƽǊȅ 
ǳȍȅŎȊȅƱ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƭŜ ǇǊƻŦŜǎƧƻƴŀƭƴŜƎƻ ǎǇǊȊťǘǳΦ  

.ŀǊǘƱƻƳƛŜƧ ½ƛŀǊƴƻ ±LLL. 

!ȍ ƴŀŘǎȊŜŘƱ ǘŜƴ ŘȊƛŜƵ - ŘȊƛŜƵ ǿȅǊŀȍŜƴƛŀ 
ƴŀǎȊŜƧ tƻƭǎƪƻǏŎƛ ǇƻǇǊȊŜȊ ǿǎǇƽƭƴȅΣ ǿƛŜŎȊƻǊƴȅ  
ǏǇƛŜǿΦ ¢ǳȍ ǇǊȊŜŘ ƎƻŘȊƛƴŊ муΦллΣ ǎŀƭŀ ȊŀǇŜƱƴƛƱŀ 
ǎƛť ǳŎȊŜǎǘƴƛƪŀƳƛ ǿ ǊƽȍƴȅƳ ǿƛŜƪǳΦ bƛŜ ȊŀōǊŀƪƱƻ 
ȊŀǊƽǿƴƻ ƴŀƧƳƱƻŘǎȊȅŎƘ ǳŎȊƴƛƽǿ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƱȅ ƛ 
ǇǊȊŜŘǎȊƪƻƭŀΣ ǊƻŘȊƛŎƽǿΣ ƴŀǳŎȊȅŎƛŜƭƛΣ Ƨŀƪ ƛ ǎǘŀǊπ
ǎȊȅŎƘ ƳƛŜǎȊƪŀƵŎƽǿ Ȋ .ƛŜƴƛŜǿƛŎ ƛ ƻƪƻƭƛŎΦ bŀ 
ǏŎƛŀƴƛŜ  ǿȅǏǿƛŜǘƭŀƴŜ ōȅƱȅ ǘŜƪǎǘȅ ǇƛŜǏƴƛΣ ŘȊƛťƪƛ 
ŎȊŜƳǳ ǿǎȊȅǎŎȅ ƳƻƎƭƛ ōǊŀŏ ǳŘȊƛŀƱ ǿ ǏǇƛŜǿŀƴƛǳΦ  

CƻǘΥ !ƴƴŀ ½ƛŀǊƴƻ 

CƻǘΥ aŀƧŀ YŀȋƳƛŜǊǎƪŀ 

tƛƻǎŜƴƪƛ ōȅƱȅ ōŀǊŘȊƻ ǊƽȍƴƻǊƻŘƴŜΦ hŘ 
ǇƛŜǏƴƛ ȊŀōŀǿƴȅŎƘ Ƨŀƪ α¢ŀƪƛŜƳǳ ǘƻ ŘƻōǊȊŜέΣ 
αtǊȊȅōȅƭƛ ǳƱŀƴƛέ Ǉƻ ǇƛŜǏƴƛ ǇƻǿŀȍƴŜΣ ǊŜƅŜƪǎȅƧƴŜ 
ƻŘǿƻƱǳƧŊŎŜ ǎƛť Řƻ ǇǊȊŜƧƳǳƧŊŎȅŎƘ ǿȅŘŀǊȊŜƵ 
ƴŀǎȊŜƧ ƘƛǎǘƻǊƛƛ Ƨŀƪ ƴǇΦ ΣΣ[ŀǿƛƴŀΩΩ ƭǳō ΣΣ.ƛŀƱȅ 
ƪǊȊȅȍΩΩΦ bƛŜ ƳƻƎƱƻ ƻŎȊȅǿƛǏŎƛŜ ȊŀōǊŀƪƴŊŏ Ȋƴŀπ
ƴȅŎƘ ǇǊȊŜȊ ǿǎȊȅǎǘƪƛŎƘ ǇƛŜǏƴƛ ǘŀƪƛŎƘ ƧŀƪΥ ΣΣaȅ 
ǇƛŜǊǿǎȊŀ ōǊȅƎŀŘŀέΣ ΣΣ{ŜǊŎŜ ǿ ǇƭŜŎŀƪǳέΦ bƛŜ 
ƻōȅƱƻ ǎƛť ōŜȊ ōƛǎƽǿ - ǎŎƘƻƭŀ ȊŀǏǇƛŜǿŀƱ ǇƻǿǘƽǊπ
ƴƛŜ ǎǿƽƧ ǳƭǳōƛƻƴȅ ǳǘǿƽǊ - ΣΣWǳȍ ŘƻǇŀƭŀ ǎƛť 
ƻƎƛŜƵ ōƛǿŀƪǳέΦ  

bŀ ȊŀƪƻƵŎȊŜƴƛŜ ǿȅōǊȊƳƛŀƱŀ ǇƛŜǏƵ 
α²ƻƭƴƻǏŏέ aŀǊƪŀ DǊŜŎƘǳǘȅΣ ǿ ǿȅƪƻƴŀƴƛǳ 
tŀǿƱŀ ½ƛŀǊƴƻΦ Wŀƪ ŎȊȅǘŀƭƛ ƴŀǊǊŀǘƻǊȊȅΥ αbƛŜǇƻŘƭŜ-
ƎƱƻǏŏ ƴƛŜ ƧŜǎǘ Řŀƴŀ ǊŀȊ ƴŀ ȊŀǿǎȊŜΦ YŀȍŘŜ Ǉƻƪƻπ
ƭŜƴƛŜ ƴŀ ƴƻǿƻ Ȋŀ ƴƛŊ ƻŘǇƻǿƛŀŘŀΦ 5ƭŀ ƴŀǎ - 
ǳŎȊŜǎǘƴƛƪƽǿ ǿƛŜŎȊƻǊǳ ǿǎǇƽƭƴȅ ǏǇƛŜǿ ōȅƱ ǿƱŀπ
ǏƴƛŜ ǿȅǊŀȊŜƳ ǇŀǘǊƛƻǘȅȊƳǳΦ 



½ À¸/L! {½Yh_¸ 

р 

 ² ƴƻŎȅ Ȋ у ƴŀ ф ƭƛǎǘƻǇŀŘŀ ǿ ƴŀǎȊŜƧ ǎȊƪƻƭŜ 
ƪƭŀǎȅ ǎƛƽŘƳŜ ȊƻǊƎŀƴƛȊƻǿŀƱȅ ΣΣbƻŎ ŬƭƳƻǿŊΩΩΦ ¢Ŝπ
Ǝƻ Řƴƛŀ ǎǇƻǘƪŀƭƛǏƳȅ ǎƛť ǿ ǎȊƪƻƭŜ ƻ ƎƻŘȊƛƴƛŜ 
мфΦллΦ ½ŀŎȊťƭƛǏƳȅ ƴŀǎȊŜ ǎǇƻǘƪŀƴƛŜ ƛƴǘŜƎǊŀŎȅƧƴŜ 
ƻŘ Ȋŀōŀǿȅ ǿ ŎƘƻǿŀƴŜƎƻ Ǉƻ ŎƛŜƳƪǳΦ tƻǘŜƳ ƴŀ 
ƪƻƭŀŎƧť ȊŀƳƽǿƛƭƛǏƳȅ ǇƛȊȊťΦ  

 tƻ ǿǎǇƽƭƴŜƧ ƪƻƴǎǳƳǇŎƧƛΣ ȊŀǏǇƛŜǿŀƭƛǏƳȅ  
α{ǘƻ ƭŀǘέ ƴŀǎȊŜƳǳ ƪƻƭŜŘȊŜΣ ƪǘƽǊȅ ƴƛŜŘŀǿƴƻ ƻōπ
ŎƘƻŘȊƛƱ ǎǿƻƧŜ ǘǊȊȅƴŀǎǘŜ ǳǊƻŘȊƛƴȅΦ tƻ ǳŎȊŎƛŜ ƪǳπ
ƭƛƴŀǊƴŜƧΣ ǇƻǎǘŀƴƻǿƛƭƛǏƳȅ ƻōŜƧǊȊŜŏ ŬƭƳȅΣ ƛ ƻŬπ
ŎƧŀƭƴƛŜ ǊƻȊǇƻŎȊťƭƛǏƳȅ ΣΣbƻŎ ŬƭƳƻǿŊΩΩΦ 

 5ǳȍŊ ŀǘǊŀƪŎƧŊ ōȅƱ ŜǎŎŀǇŜ-ǊƻƻƳ ǇǊȊȅƎƻǘƻπ
ǿŀƴȅ ǇǊȊŜȊ ǳŎȊƴƛƽǿ Ȋ ƪƭŀǎȅ тŀΦ ¦ŎȊŜǎǘƴƛŎȅ ƴŀƧπ
ōŀǊŘȊƛŜƧ ōŀƭƛ ǎƛť ǇƻŘŎƘƻŘȊƛŏ Řƻ ǎȊŀŦȅΣ ƎŘȅȍ ƪǊŊπ
ȍȅƱŀ ƭŜƎŜƴŘŀΣ ȍŜ ƳƛŜǎȊƪŀƧŊ ǘŀƳ ǇƻǘǿƻǊȅΦ bŀƧπ
ǎȊȅōŎƛŜƧ Ȋ ǊƻȊǿƛŊȊŀƴƛŜƳ ȊŀƎŀŘƪƛ ǇƻǊŀŘȊƛƱŀ ǎƻ- 

-ōƛŜ ƎǊǳǇŀ α½ǳƳōŀέΣ ǿ ǎƪƱŀŘȊƛŜΥ  !ƳŜƭƛŀ ²ƻƧπ
ŎƛŜŎƘƻǿǎƪŀ ƛ ²ƛƪǘƻǊ .ƛŜǊƴŀǘΦ 

    tƻŘŎȊŀǎ ƎŘȅ ŎȊťǏŏ ƻǎƽō ǊƻȊǿƛŊȊȅǿŀƱŀ ǇƻŘπ
ŎƘǿȅǘƭƛǿŜ ȊŀƎŀŘƪƛ ŜǎŎŀǇŜ-ǊƻƻƳΩǳΣ ǇƻȊƻǎǘŀƭƛ 
ȊŀƧƳƻǿŀƭƛ ǎƻōƛŜ ŎȊŀǎ ƴŀ ǎŀƭƛ ƎƛƳƴŀǎǘȅŎȊƴŜƧΦ .ŀπ
ǿƛƭƛǏƳȅ ǎƛť ǇƛƱƪŀƳƛΣ ǇǊƽōǳƧŊŎ ǘǊŀŬŏ ƴƛƳƛ Řƻ ƪƻπ
ǎȊŀΦ tǊƽōƻǿŀƭƛǏƳȅ ǘŜȍ ǇƻŘǊȊǳŎƛŏ ƧŜ Ƨŀƪ ƴŀƧǿȅȍŜƧ 
ǳƳƛŜƭƛǏƳȅΦ 5Ȋƛťƪƛ ǘŜƳǳ ƴƛƪǘ ǎƛť ƴƛŜ ƴǳŘȊƛƱΦ 

 bŀǎǘťǇƴƛŜ ǊƻōƛƭƛǏƳȅ ǎƻōƛŜ  ǇŀƳƛŊǘƪƻǿŜ 
ȊŘƧťŎƛŀ ǿ ȊƻǊƎŀƴƛȊƻǿŀƴŜƧ ǇǊȊŜȊ ƪƭŀǎť тŀ Ŧƻǘƻπ
ōǳŘŎŜΦ tƻ ŎȊȅƳ ƻƪŀȊŀƱƻ ǎƛťΣ ȍŜ ȊŀǘťǎƪƴƛƭƛǏƳȅ Ȋŀ 
ȊŀōŀǿŊ ǿ ŎƘƻǿŀƴŜƎƻΣ ǿƛťŎ ȊŀƎǊŀƭƛǏƳȅ ǿ ƴƛŊ 
Ǉƻ ǊŀȊ ƻǎǘŀǘƴƛ ǘŜƎƻ ǿƛŜŎȊƻǊǳΦ bŀ ȊŀƪƻƵŎȊŜƴƛŜ 
ǘŜƧ ǇŀƳƛťǘƴŜƧ ƴƻŎȅ ƻōŜƧǊȊŜƭƛǏƳȅ ŬƭƳ ǇǘΦ 
α±ŀƛŀƴŀέΦ 

 wŀƴƻΣ ŎƘƻŏ ƳƻŎƴƻ ƴƛŜǿȅǎǇŀƴƛΣ ǇƻǎǇǊȊŊǘŀπ
ƭƛǏƳȅ ǎŀƭŜΣ ǿ ƪǘƽǊȅŎƘ ǎǇŀƭƛǏƳȅ ƛ ōŀǿƛƭƛǏƳȅ ǎƛťΦ 
½ƧŜŘƭƛǏƳȅ ǏƴƛŀŘŀƴƛŜ ƛ ǿǊƽŎƛƭƛǏƳȅ Řƻ ǎǿƻƛŎƘ Řƻπ
ƳƽǿΦ ¢ƻ ōȅƱŀ ƴŀǇǊŀǿŘť ǳŘŀƴŀ αbƻŎ ŬƭƳƻǿŀέΣ ƛ 
ǇƻȊƻǎǘŀƴƛŜ ƴŀƳ ǿ ǇŀƳƛťŎƛ ǇǊȊŜȊ ŘƱǳƎƛΣ ŘƱǳƎƛ 
ŎȊŀǎΦ 

²ŜǊƻƴƛƪŀ ¢ȅƭΣ aŀǊƛŀ tƻƪǊŀǏƴƛŜǿƛŎȊ ±LL.Σ YƛƴƎŀ hƭǎȊŀƪ ±LL! 

CƻǘΥ [ƛŘƛŀ .ƻƎǳǎƛŜǿƛŎȊ 

CƻǘΥ [ƛŘƛŀ .ƻƎǳǎƛŜǿƛŎȊ 
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с 

 ² ŎȊǿŀǊǘŜƪΣ Řƴƛŀ т ƭƛǎǘƻǇŀŘŀ нлмф ǊƻƪǳΣ 
ƪƭŀǎŀ сō ǇƻƧŜŎƘŀƱŀ ƴŀ ǿȅŎƛŜŎȊƪť Řƻ Lƴǎǘȅǘǳǘǳ 
DƻŜǘƘŜƎƻ ǿ ²ŀǊǎȊŀǿƛŜΦ ¦Ƴƻȍƭƛǿƛŀ ƻƴ ƪƻǊȊȅπ
ǎǘŀƴƛŜ Ȋ ƛƴǎǘŀƭŀŎƧƛ ȊǿƛŊȊŀƴŜƧ Ȋ ƻǇƻǿƛŀŘŀƴƛŜƳ 
ǇǘΦ έtǊȊŜƳƛŀƴŀέ CǊŀƴȊŀ YŀƃƛΦ DƱƽǿƴȅ ōƻƘŀǘŜǊΣ 
DǊŜƎƻǊ {ŀƳǎŀ ōǳŘȊƛ ǎƛť ǇŜǿƴŜƎƻ ŘƴƛŀΣ Ƨŀƪƻ  
ƪŀǊŀƭǳŎƘ ǿƛŜƭƪƻǏŎƛ ŎȊƱƻǿƛŜƪŀΦ  
 5Ȋƛťƪƛ ǿƛǊǘǳŀƭƴŜƧ ǊȊŜŎȊȅǿƛǎǘƻǏŎƛΣ ƪŀȍŘȅ Ȋ 
ƴŀǎ ǇǊȊŜƴƛƽǎƱ ǎƛť Řƻ ǇƻƪƻƧǳ ōƻƘŀǘŜǊŀ ƻǇƻǿƛŀπ
Řŀƴƛŀ Yŀƃƛ ƻǊŀȊ ǎǘŀƱ ǎƛť ƪŀǊŀƭǳŎƘŜƳ ǇǊȊŜȊ Ǉƛťŏ 
ƳƛƴǳǘΦ ½ŀŘŀƴƛŜƳ ǳŎȊŜǎǘƴƛƪŀ ōȅƱƻ ƻŘƴŀƭŜȋŏ 
ƪƭǳŎȊ Řƻ ǇƻƪƻƧǳΦ   

!ƴƛŜƭŀ !ƴƴǳƴŎƛŀǘƻ ±L. 

 aƴƛŜ ƴƛŜ ǳŘŀƱƻ ǎƛť Ǝƻ ƻŘƴŀƭŜȋŏΣ ŀƭŜ ƛ ǘŀƪ 
ǏǿƛŜǘƴƛŜ ǎƛť ōŀǿƛƱŀƳΦ ²ȅŎƛŜŎȊƪť ǿ ǘƻ ƳƛŜƧǎŎŜ 
ǇƻƭŜŎŀƳ ƪŀȍŘŜƳǳΣ ƪǘƻ ŎƘŎŜ ȊƻōŀŎȊȅŏ Ǐǿƛŀǘ Ȋ 
ǇŜǊǎǇŜƪǘȅǿȅ ƻƎǊƻƳƴŜƎƻ ǊƻōŀƪŀΗ 
 5ƻ Lƴǎǘȅǘǳǘǳ Ƴƻȍƴŀ ǇǊȊȅƧǏŏ ƴƛŜ ǘȅƭƪƻ ǿ 
ŘǳȍŜƧ ƎǊǳǇƛŜΣ ŀƭŜ ǘŜȍ ƛƴŘȅǿƛŘǳŀƭƴƛŜΦ hŘ ǇƻƴƛŜπ
ŘȊƛŀƱƪǳ Řƻ ǇƛŊǘƪǳΣ ƻŘ ƎƻŘȊΦ млΦлл Řƻ мпΦллΣ 
Ƴƻȍƴŀ ȊƻōŀŎȊȅŏ ƛƴǎǘŀƭŀŎƧť ǊŀȊŜƳ Ȋ ƪƭŀǎŊΣ ŀ ǎŀπ
ƳƻŘȊƛŜƭƴƛŜ ǿ ƎƻŘȊΦ ƻŘ мрΦлл Řƻ муΦллΦ  
 ² LƴǎǘȅǘǳŎƛŜ ȊƴŀƧŘǳƧŜ ǎƛť ǘŜȍ ōƛōƭƛƻǘŜƪŀΦ 
WŜǎǘ ǘŀƳ Ƴƴƽǎǘǿƻ ƪǎƛŊȍŜƪ ƛ ƳŀƎŀȊȅƴƽǿ ǿ ƧťȊȅπ
ƪǳ ƴƛŜƳƛŜŎƪƛƳΦ aƻȍƴŀ ǊƽǿƴƛŜȍ ȊŀǇƛǎŀŏ ǎƛť ƴŀ 
ƪǳǊǎ ƧťȊȅƪŀ ƴƛŜƳƛŜŎƪƛŜƎƻΦ  
 5ƻ ǎȊƪƻƱȅ ǿǊƽŎƛƭƛǏƳȅ ǎȊŎȊťǏƭƛǿƛ ƛ ȊŀŘƻǿƻπ
ƭŜƴƛΦ ¢ƻ ōȅƱŀ ƴŀǇǊŀǿŘť ǳŘŀƴŀ ǿȅŎƛŜŎȊƪŀΦ 

CƻǘΥ !ƴƴŀ wŀōŜŎƪŀ 

CƻǘΥ !ƴƴŀ wŀōŜŎƪŀ 

CƻǘΥ !ƴƴŀ wŀōŜŎƪŀ 
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 ² Řƴƛǳ нр ƭƛǎǘƻǇŀŘŀ ƻōŎƘƻŘȊƛƭƛǏƳȅ ǿ ƴŀπ
ǎȊŜƧ ǎȊƪƻƭŜ 5ȊƛŜƵ tƭǳǎȊƻǿŜƎƻ aƛǎƛŀΦ ½ƻǎǘŀƱ ƻƴ 
ǳǎǘŀƴƻǿƛƻƴȅ ǿ млл ǊƻŎȊƴƛŎť Ǉƻǿǎǘŀƴƛŀ Ƴŀπ
ǎƪƻǘƪƛς ǿ нллн ǊƻƪǳΦ /ŀƱŀ ƘƛǎǘƻǊƛŀ ȊŀŎȊťƱŀ ǎƛť 
ƧŜŘƴŀƪ Řǳȍƻ ǿŎȊŜǏƴƛŜƧΦ  

 ² мфлн tǊŜȊȅŘŜƴǘ {ǘŀƴƽǿ ½ƧŜŘƴƻŎȊƻƴȅŎƘ 
¢ŜƻŘƻǊ wƻƻǎǾŜƭǘ ǿȅōǊŀƱ ǎƛť ƴŀ ǇƻƭƻǿŀƴƛŜΦ WŜπ
ŘŜƴ Ȋ ƧŜƎƻ ǘƻǿŀǊȊȅǎȊȅ ǇƻǎǘǊȊŜƭƛƱ ƳŀƱŜƎƻ ƴƛŜπ
ŘȋǿƛŀŘƪŀ ƛ ǇƻƪŀȊŀƱ Ǝƻ tǊŜȊȅŘŜƴǘƻǿƛΦ bŀǘƻƳƛŀǎǘ 
ƻƴΣ ƎŘȅ ǳƧǊȊŀƱ ǇǊȊŜǊŀȍƻƴŜ ȊǿƛŜǊȊť ƪŀȊŀƱ  ƴŀǘȅŎƘπ
Ƴƛŀǎǘ ƧŜ ǳǿƻƭƴƛŏΦ  

 |ǿƛŀŘŜƪ ǘŜƎƻ ȊŘŀǊȊŜƴƛŀ ǳǿƛŜŎȊƴƛƱ ƘƛǎǘƻǊƛť 
ƛ ŦƻǘƻƎǊŀŬť ǿ ƧŜŘƴŜƧ Ȋ ǿŀǎȊȅƴƎǘƻƵǎƪƛŎƘ ƎŀȊŜǘΦ 
!ǊǘȅƪǳƱ ǘŜƴ  ǎȊŎȊťǏƭƛǿƛŜ ǇǊȊŜŎȊȅǘŀƱ ǇǊƻŘǳŎŜƴǘ 
ȊŀōŀǿŜƪΦ hŘ ǘŜƎƻ ƳƻƳŜƴǘǳ ȊŀŎȊťǘƻ ǎǇǊȊŜŘŀπ
ǿŀŏ Ƴŀǎƪƻǘƪƛ ǇƻŘ ƴŀȊǿŊ ¢ŜŘŘȅ .ŜŀǊ ό ǿ ƧťȊȅƪǳ 
ŀƴƎƛŜƭǎƪƛƳ ƻƪǊŜǏƭŜƴƛŜ ǇƭǳǎȊƻǿȅŎƘ Ƴƛǎƛƽǿ ύΦ 

 /ƘŎŊŎ ǳŎȊŎƛŏ  ƘǳŎȊƴƛŜΣ ƪƻƭŜƧƴŊ ǊƻŎȊƴƛŎť 
5ƴƛŀ tƭǳǎȊƻǿŜƎƻ aƛǎƛŀΣ {ŀƳƻǊȊŊŘ {Ȋƪƻƭƴȅ ǇǊȊȅπ
ƎƻǘƻǿŀƱ ƪƛƭƪŀ ƴƛŜǎǇƻŘȊƛŀƴŜƪΦ WŜŘƴŊ Ȋ ƴƛŎƘ ōȅƱŀ 
ƳƻȍƭƛǿƻǏŏ ǇǊȊȅƴƛŜǎƛŜƴƛŀ Řƻ ǎȊƪƻƱȅ Σ ǇǊȊŜȊ ƴŀƧπ
ƳƱƻŘǎȊȅŎƘ ǳŎȊƴƛƽǿ  ǎǿƻƛŎƘ ǳƭǳōƛƻƴȅŎƘ ǇǊȊȅǘǳπ
ƭŀƴŜƪΦ 

 aƛǎƛŜ ǘƻǿŀǊȊȅǎȊȅƱȅ ŘȊƛŜŎƛƻƳ ƴŀ ƭŜƪŎƧŀŎƘΣ ŀ 
ǘŀƪȍŜ ƴŀ ǇǊȊŜǊǿŀŎƘΦ /ȊƱƻƴƪƻǿƛŜ {ŀƳƻǊȊŊŘǳ 
{ȊƪƻƭƴŜƎƻ ǿȅōǊŀƭƛ ǎƛť Řƻ ǇǊȊŜŘǎȊƪƻƭŀ ƛ ƻǇƻǿƛŜπ
ŘȊƛŜƭƛ ŘȊƛŜŎƛƻƳ  ƻ ƘƛǎǘƻǊƛƛ ƳƛǎƛƽǿΣ ŀ ǘŀƪȍŜ ƻ ƻƪƻπ
ƭƛŎȊƴƻǏŎƛŀŎƘ Ǉƻǿǎǘŀƴƛŀ 5ƴƛŀ tƭǳǎȊƻǿŜƎƻ aƛǎƛŀΦ 

      bŀƧƳƱƻŘǎƛ ǳŎȊƴƛƻǿƛŜ ōȅƭƛ ōŀǊŘȊƻ ȊŀŘƻǿƻƭŜπ
ƴƛ Ȋ ǘŜƎƻ Řƴƛŀ ƛ Ƨǳȍ ǿ ƴƛŜŎƛŜǊǇƭƛǿƻǏŎƛŊ ŎȊŜƪŀƧŊΣ 
ŀōȅ Ȋŀ Ǌƻƪ Ȋƴƽǿ ǇǊȊȅƴƛŜǏŏ ǎǿƻƧŊ Ƴŀǎƪƻǘƪť Řƻ 
ǎȊƪƻƱȅΗ 

!ƴǘƻƴƛƴŀ .ƛŜǊƴŀǘ ±LL! 
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